
令和 3 年 6 月 23 日 

府立成城高等学校 

定 時 制 の 課 程 

校長 大川 賢司 

 

 

令和 3 年度 第 1 回学校運営協議会 書面決議の結果報告について 

 

 

 日頃から、本校教育活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

さて、令和３年度第 1 回学校運営協議会は、新型コロナウィルス感染症の影響で書面で

の議決とさせていただきました。結果を下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

１．学校運営協議会委員 

 

 

２．議案 

第 1 号議案 会長（議長）の選出と副会長の指名の件 

第２号議案 令和２年度「学校経営計画・評価」について（報告）の件 

第３号議案 令和３年度「学校経営計画」（案）についての件 

第４号議案 令和３年度「使用教科書」（案）についての件 

 

３．結果 

6 月 23 日（水）をもって、全ての議案について、過半数の賛成をいただき可決とな

りました。 

 

以上 

会 長 木村 雅則 

副 会 長 石川 文子 

委 員 渡邊 一雄 

委 員 桶谷 千晶 

委 員 山田 純輝 

委 員 樽󠄀木 越子 



校名

准校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和３年　２月 ４日（金）18：00～

成城高校　多目的教室

出席者(学校） 大川 賢司准校長　　朝川 裕之教頭　　谷口 純一事務主査　　　澤田 祥正教諭

傍聴者 ０名

議題等(次第順）

 

１．校長挨拶
２．自己紹介
３．学校の状況報告
４．協議
　①令和３年度学校経営計画及び学校評価
　②学校教育自己診断票について

＜学校経営計画及び学校評価について＞
　・生徒のやる気を高めるための授業や授業力向上のために出来ることの目標立てを実施していることを説明。
　・学校独自の初任者研修を教務主任より実施。
　・今年度の初任者３名に対して、授業力アップや教員としての本分の理解目的として、学校独自の初任者研修を実
施。
　　（教育法規や人権教育、ICTの活用について等）
　・初任者以外の教員に対しても、研修授業週間としてお互いの授業見学や授業評価を実施。
　・主体的・対話的で深い学び、ICTの活用や授業の質の向上に向けての説明。
　・１人１台端末の配付の実施。実際に持ち帰らせてのオンラインホームルームを９月３０日に実施。
　　今後の新型コロナウイルス第６波に備えて学びの時間の確保を行っていく。
　・「豊かな心」と規範意識を身に付けた生徒を育てることについての説明。
　・８月24日～９月22日に授業集中強化月間を実施。生徒の授業に対する意識の向上やスマホ指導、規律ある授業を
目指す。
　・SCやSSWとの連携の強化。様々な背景のある生徒が相談しやすい、安心出来る学校づくりを推進する。
　・経験年数の浅い教員が多いため、生徒との適切な関係構築や正しい判断が出来る教員の育成強化。
　
＜説明を受けて委員より＞
　・学校独自の研修は、研修者、指導者双方にとって良いもの。今後も続けてほしい。
　・SNS上での生徒トラブルはないか。 →生徒が正直に話してくれるので、教員がすぐに対応していると返答。
　・子どもが学校の様子や出来事をよく話してくれる。担任もこまめに電話して気にかけてくれるので親としても助かっ
ている。
　・パンフレットが新しくなっており、金額のことが記載してあるのがとても助かる。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
・令和3年度授業アンケート（7月前期）結果
・令和3年度学校経営計画及び学校評価

備考

府立成城高校　209号室

出席者(委員）

開催場所

木村 雅則会長　　桶谷 千晶委員　 渡邊 一雄委員　　樽木 越子委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立成城高等学校

大川　賢司

開催日時 令和　3　年　11　月　11　日（木）　18　: 00　　～　19　:　30



校名

（准）校長名

日時

会場

大阪府立成城高等学校　（書面議決）

出席者(委員）

開催場所

木村　雅則会長　　石川　文子副会長　　渡邊　一雄委員　　山田　純輝委員

樽木　越子委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立成城高等学校

大川　賢司

開催日時 令和　４年　２月　２１日（月）　　　

次回の会議日程

令和　４年　６月　１７日（　金　）18：00～

大阪府立成城高等学校　　多目的教室

出席者(学校） 大川(准)校長　　　朝川教頭　　　谷口事務主査　　　杉原教諭

傍聴者 　　0名

議題等(次第順）
　
・令和3年度「学校経営計画・評価」についての件

・令和4年度「学校経営計画」（案）についての件

・令和3年度「学校教育自己診断」についての件

・令和3年度「第2回授業アンケート」

　協議内容

・自己診断等の回答において、肯定率が高く学習意欲が感じられる過去の回答から比べると低いようであるが、 コ
ロナ禍が影響しているのでしょうか。
　
・行事においても満足感を得られるのは難しいとは思いますが、教職員の皆様方のご努力に敬意を表します。
　
・来年度における課題はあえていうのならICTでしょうか。

・今ある状況に対して准校長はじめ教頭先生の皆様は、通常の教育活動に加え、その対応で大変な努力をされて
いることかと拝察したします。感染拡大が一日も早く落ち着き、季節とともに学校現場にも春が来ますこと心より
願っています。

　結果

　　2月21日（月）をもって、全ての議案について、過半数の賛成をいただき可決となりました。

　
以上

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和3年度　学校経営計画・評価　　令和4年度　学校経営計画（案）
令和3年度　学校教育自己診断　    令和3年度　第2回授業アンケート

備考


